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Visión

Ser una escuela normal dedicada a la formación  inicial de licenciados
en Educación Preescolar promoviendo   la  actualización  y
capacitación de sus docentes y egresados; reconocida como
institución de educación superior  acreditada y certificada por
organismos nacionales e internacionales por su calidad educativa.
Conformada por una comunidad profesional de aprendizaje con
énfasis en los  procesos de  investigación, docencia, tutoría  y
asesoría, fomentando la movilidad de alumnos y docentes,
respondiendo a una política de evaluación permanente que contribuya
a la mejora continua de  estrategias de aprendizaje  en espacios
adecuados y habilitados para consolidar una práctica educativa de
excelencia, a través de una gestión institucional eficiente basada en la
cultura de transparencia y rendición de cuentas, en el  cumplimiento
puntual de Planes y Programas capaces de atender a la formación de
nuevas generaciones que demandan  apertura en  el uso de la
tecnología e idiomas que le  permitan  asumir los retos de una
sociedad globalizada  en constante transformación.



Misión

Formar docentes de Educación Preescolar, a través de planes y
programas de estudio vigentes y del respeto irrestricto a los valores
universales del hombre, cualificados para responder a las demandas
sociales y a las necesidades de desarrollo de aprendizaje de la
población infantil, con la calidad educativa, la equidad social y la
excelencia humana que requiere el mundo globalizado y en constante
transformación, de hoy.
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Semblanza del estudiante
MI NOMBRE ES LORENA IRACHETA VÉLEZ Y NACÍ EL 28 DE NOVIEMBRE 2001 EN SALTILLO, COAHUILA. MI PAPÁ SE
LLAMA MIGUEL ÁNGEL IRACHETA DE LEON Y MI MAMÁ ÁLIDA MARGARITA VÉLEZ VÁSQUEZ, TENGO DOS
HERMANOS, MÓNICA Y ALEJANDRO.
ESTUDIÉ EN EL JARDIN DE NIÑOS JUAN ESCUTIA, POSTERIORMENTE FUI EN LA PRIMARIA MARIA DE JESÚS
CABELLO; CONTINUÉ LA SECUNDARIA EN LA URBANO FLORES URBINA, MI BACHILLERATO LO CURSÉ EN LA
ESCUELA DE BACHILLERATO “DR. MARIANO NARVAEZ GONZALEZ” T.M.

COMENCÉ A PRACTICAR PORRA EN 2006 HASTA EL 2018, EN LA PRIMARIA PRACTICABA VOLLEYBOL PERO NO ME
GUSTABA TANTO Y DESPUES ME METI A NATACION Y DURÉ 2 AÑOS
Actualmente tengo 17 años y tengo un bebé de 3 meses y mi relación es complicada.Estoy estudiando en la escuela normal
de educación preescolar; principalmente lo que me llevo a elegir esta carrera es el amor por los niños, me gusta enseñar sin
importar lo mucho o poco que me paguen, lo hago para tener una mejor sociedad y mi meta es que cada niño al que le de
clase se enamore del estudio.
Realmente Mi inspiración son los niños. me enamoré de ellos por su forma de aprender, de desarrollarse, de como ven la
vida, de como son felices y su inocencia.Me satisface el saber que pueden aprender muchas cosas y ser mejores personas
gracias a mi.



Resultado de examen de ingreso





APRENDIZAJE EN EL SERVICIO



Evidencias

EVIDENCIA DE LA UNIDAD
Trabajo no realizado.


